

STADTENTWICKLUNG**Auf die Plätze... - Sommerausklang auf dem
Andreas-Hermes-Platz am 18. September**

Seit Frühsommer 2022 bewegt sich viel auf den bahnhofsnahen Plätzen. Auf dem Andreas-Hermes-Platz wurde getanzt, gelesen, gespielt und diskutiert. Zum Abschluss der Aktivitäten dort in diesem Jahr wird am Montag, 18. September, der Sommer noch einmal gefeiert und auf das Jahr zurückgeblickt.

Ab 16 Uhr sind alle eingeladen zur „Blauen Stunde“, einem Sommerausklang mit Familienaktion und Großspielen, später dann mit Musik und Tanz, Spiel und Gesprächen bei kühlen Getränken und Knabberereien im Lesegarten der Oststadtbibliothek.

Programm:

Ab 16 Uhr gibt es Geschichten und Aktionen im Lesegarten für Kinder im Alter von drei bis sieben Jahren. Die Oststadtbibliothek lädt zum gewohnten Bilderbuchkinotermin ein. Es werden Geschichten, Kamishibai und Aktionen auf dem Andreas-Hermes-Platz hinter der Bibliothek angeboten. Auch Großspiele stehen zur Verfügung.

Ab 17 Uhr spielen Eduard und Liam Jazz. Das Projekt heißt „2+1 Jazz“, weil sie pro Aktion ein*e Gastmusiker*in aus ihrem Umfeld einladen werden, mit ihnen gemeinsam zu musizieren – egal ob Gesang, Geige, Trompete oder Saxophon. Auf diese Weise werden sie alte Jazz-Standards in verschiedenen Varianten präsentieren. Die Stilistik besteht aus Swing, Bossa Nova, Samba und modernen Kompositionen. Wer Lust hat, kann gerne spontan mitmachen. Das eigene Instrument sollte mitgebracht werden – vor Ort stehen keine Instrumente zur Verfügung.

Ab 18 Uhr wird bei Getränken und Fingerfood über Erfolge und Misserfolge in den vergangenen Monaten diskutiert und darüber, wie der Platz sich weiter entwickeln kann und sollte. Für Bewegung ist mit Tischtennis und Boule gesorgt.

Zum Ausklang geht es ab 19 Uhr auf die Tanzfläche zum OpenAir-Tango Milonga. Mehr Informationen dazu gibt es im Internet unter www.tango-an-der-leine.de.

PRESSEINFORMATION